



祝 各地で楽しく敬老会



敬老の日を迎え、各地区で敬老会が盛大に行われました。各地区とも、長年地元のために頑張ってきた先輩を敬おうと、ごちそうや子ども会による演芸など様々なもてなしでお祝いされました。狩尾2区の敬老会では、阿蘇少年少女合唱団の皆さんが「里の秋」「阿蘇ものがたり」など5曲を披露し、お年寄りを敬いました。

世界柔道選手権大会 阿蘇市出身選手2名が健闘！

柔道の世界一を決める世界柔道選手権2010東京大会が9月9日から13日にかけて行われ、一の宮中出身の高橋和彦選手（新日鉄）と阿蘇高出身の緒方亜香里選手（筑波大）が出場しました。

大会初日に出場した両選手。100kg超級に出場した高橋選手は、3位決定戦で終了間際にポイントを取られ、メダルまであと一歩でした。

一方、78kgに出場した緒方選手は、3位決定戦でドイツの選手に勝利し、見事銅メダルに輝きました。2人の今後の活躍が期待されます。

世界ドラコン選手権日本大会出場 石田真也さん

ゴルフのドライバーの飛距離を競うLDJ世界ドラコン選手権日本大会が9月20日、茨城県で行われ、石田真也さん（乙姫）が出場しました。

各県予選を勝ち抜いた63名が参加した本大会。惜しくも決勝進出はなりませんでしたが、熊本県の代表として健闘しました。

秋の全国交通安全運動出発式

～事故が増加しています！安全運転を心がけましょう！



9月21日、市役所において、「秋の全国交通安全運動」に伴う阿蘇市交通安全運動出発式が行われました。



出発式では、交通安全功労者表彰や阿蘇中央幼稚園児からの交通安全祈願千羽鶴の贈呈などが行われ、最後に、交通安全を呼びかける広報車が阿蘇市管内の巡回のため出発しました。



千羽鶴を贈呈する阿蘇中央幼稚園の園児たち

阿蘇警察署管内の交通事故発生件数（1月～8月）は788件で、昨年同様に比べると46件増加しています。

一人で悩まないで！街頭で呼びかけ



啓発リーフレットを配る、県や市の担当者

自殺予防週間（9月10～16日）にちなんだ街頭キャンペーンが9月14日、市内のスーパー前でわれ、県や市の担当者が買い物客にリーフレットを配りました。我が国では、平成10年以来、年間3万人を超える人が自殺しており大きな社会問題となっています。

阿蘇市でも「こころの相談室」を設けました（詳しくは18ページに掲載）。お悩みをご相談してください。